

# Listos para la consulta del próximo domingo

**Sin contratiempos.** El INE informó que están preparados en la entidad para votación sobre la revocación de mandato



Se espera una jornada en paz, participativa y respetando las medidas sanitarias. TANIA CONTRERAS

CLAUDIA HIDALGO  
TOLUCA

La Junta local del INE informó que tiene todo listo para que los más de 12.4 millones de mexicanos en el padrón puedan participar en la consulta pública de este domingo, en el primer ejercicio para poner a consideración la permanencia del presidente de la República.

Hasta el momento la Junta local del INE no tiene indicios de posibles "focos rojos" en el Estado de México, donde se espera una jornada en paz, participativa y con respeto a las medidas sanitarias para seguir en descenso en las cifras de contagios de covid-19.

En entrevista el vocal del instituto dio a conocer que este viernes entregarán los 160 paquetes electorales que faltan para concluir la distribución de material para las 7 mil 747 casillas que se instalarán para que puedan votar las personas inscritas en la lista nominal.

En las casillas habrá 41 especiales, es decir, una por cada distrito, con 2 mil papeletas para que participen quienes no están en su zona o estado. Las ubicaciones se pueden conocer en la aplicación o enviando un Whatsapp, pero siguen en los sitios más concurridos de cada localidad.

La ubicación se conoce desde el pasado 28 de marzo y se podrá seguir consultando hasta el domingo. "Las instalamos en los mismos lugares que en cualquier proceso electoral, en las escuelas, centros más concurridos que la gente ya conoce porque son lugares públicos".

La gente, dijo, puede estar segura que en su casilla lo espera una papeleta para opinar sobre la revocación de mandato por

pérdida de confianza. Toda la documentación tiene medidas de seguridad, en especial las boletas, las cuales ya fueron sometidas a una validación el pasado 2 de abril, tendrán otra este viernes y una última el domingo, tanto en campo como en bodegas.

## ¿Quiénes cuidarán las casillas?

Al frente de cada casilla estarán tres personas. Desde la semana pasada tienen completo el número de funcionarios con los 38 mil 635 que estarán participando, tanto como propietarios como suplentes, debidamente capacitados.

La gente fue seleccionada por insaculación y no pertenece a algún partido político ni tiene interés directo en los resultados. Su trabajo será vigilado por observadores electorales, quienes podrán estar en las casillas durante toda la consulta.

Recibirán un apoyo económico de 500 pesos por persona, el cual representará una erogación de 11.6 millones de pesos, sin contar los gastos en las juntas distritales. —

## Y ADEMÁS

## ¿Cuándo saldrán los resultados?

Conforme vayan llegando los paquetes van a hacer el cómputo oficial; estiman tener 80% de avance entre las 12 de la noche y una de la mañana del lunes. El primer paquete llegaría a partir de las 19:00 horas y el último será el del distrito 36 en Tejupilco, por lo que el resultado oficial estará hasta el lunes entre las 00:00 y 01:00 horas.